

Los padres del IES Valle de Elda barajan encerrarse en el centro o no matricular a sus hijos en ningún instituto

14/04/2016



Imagen de una de las reuniones entre padres y alumnos | Jesús Cruces.

La Asamblea de padres del IES Valle de Elda decidió ayer, jueves 14 de abril, continuar con las movilizaciones para mostrar su **oposición al proceso de conversión del instituto en un Centro Integrado de Formación Profesional**. Los tutores de los alumnos barajan tomar "medidas drásticas como **no matricular en ningún centro a nuestros hijos, matricularlos masivamente en otros centros distintos al asignado o encerrarnos en el centro un fin de semana**", si bien todavía no han tomado una decisión en firme.

El secretario del AMPA, Javier Giménez, aseguró tras la reunión que "**nuestras medidas, que se comunicarán próximamente, no van contra el Centro Integrado**, pero queremos que venga una enseñanza de calidad y que ofrezca oportunidades laborales". A su vez, desde el AMPA no ven lógico "que se presenten nuevos módulos y no vengan a este centro".

Algunas de las razones por las que han tomado la decisión de continuar con las movilizaciones son: "El incumplimiento continuo de la Administración sobre el

traslado de los alumnos al IES Monastil, que no se haya remitido una propuesta de adscripción, no tener ningún documento oficial que avale que el centro integrado es un hecho, que la lista de módulos que se ha hecho pública no es oficial, o que no se haya comunicado nada

respecto al plazo de matrícula extraordinaria para que los alumnos de nuestro centro puedan ir al IES Monastil o a otro centro". **En los próximos días se darán a conocer cuáles serán las medidas que tomará la Asamblea de padres del IES Valle de Elda.**